

Volkswagen California für „sunshine4kids“

Volkswagen hat der Hilfsorganisation „sunshine4kids“ einen neuen T5 California Comfortline gestiftet. Das Fahrzeug mit dem elektrohydraulischen Aufstelldach erfüllt gleich einen doppelten Zweck: Es dient zum einen als Info-Bus bei Veranstaltungen in ganz Deutschland, zum anderen ermöglicht der schicke California coole Campingausflüge, bei denen die Kinder die Probleme des Alltags hinter sich lassen können. Denn der T5 fährt sie in eine unbeschwerte, fröhliche Freizeit - in die Berge, an den Strand oder zum vereinseigenen Segelprojekt „Hoffnungsflotte“. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Henrik Anders (Generalsekretariat Volkswagen Nutzfahrzeuge, Foto: Mitte), übergibt den Schlüssel für den Volkswagen California an Gaby Schäfer und Stefan Fleischer (beide „sunshine4kids“).
